

今年の夏の衆議院選挙で政権が交代してから、様々な業界で良くも悪くも変化が起っています。スポーツ界も例外でこうであります。

スポーツ界への影響

公共事業関連など直接的に影響が出てきて、他の業界に対しても影響が出てくるのではないかと思われます。

各競技団体の役職や、選挙の目玉として引っ張り出された元競技者まで、前与党に関係する方は大勢いたと思います。それがひっくり返つてしまつたわけですから、影響がないはずがあり

その最たる例が事業仕分けだつたのではないであります。

この言葉を誰が発言したか覚えていませんが、この発言以降ス

2位じやだめなのか

この言葉を誰が発言したか覚えていませんが、この発言以降ス

1位を目指し、スポーツ界への影響

1位を目指すために税金を投資した分以上

の収益が見込まれることがある場できちんと説明がされなかつたために、誤解もあつた

かもしませんが、あの発言は1位を目指すことの重要性を、国民全員が再認識するきっかけになつたのではないか

1位を目指すために税金を投資した分以上

の収益が見込まれることがある場できちんと説明がされなかつたために、誤解もあつた

かもしませんが、あの発言は1位を目指すことの重要性を、国民全員が再認識するきっかけになつたのではないか

1位を目指すために税金を投資した分以上

の収益が見込まれることがある場できちんと説明がされなかつたために、誤解もあつた

かもしませんが、あの発言は1位を目指すことの重要性を、国民全員が再認識するきっかけになつたのではないか



月刊 部品新聞

2010年12月
第49号

編集・発行 Unit

仕分けられたスポーツ

でも、最初から2位を目指して行動を起こしている人はいないでしょう。それでは1位をとることは絶対にできません。1位を目指すために税金を投資した分以上

は前年度比で約2億円

増が国際競技力向上

の推進、地域のスポーツ環境整備の推進およ

び学校体育の充実に配

分されることになり、

前年度の予算と比較してもが約2割増と

なっています。

ただ、最終的な結果

は前年度比で約2億円

増が国際競技力向上

の推進、地域のスポーツ環境整備の推進およ

び学校体育の充実に配

分されることになります。

関係を見直した上で効率的な支出を行うべきと考える」、「今日、

1位

をと

ることは

うござ

うござ